

## Der Feiertag der Ernte

Aktualisiert Sonntag, den 24. März 2013 um 15:42 Uhr

---

Am 30. September hatten wir der Feiertag der Ernte.

Es ist freudiger Tag für alle Leute. Gott hat uns Überfluss an Früchten in diesem Jahr gegeben. Festlich geschmückte Pyramide hat dazu ausgesagt.



Die Sonntagsschule und Jugend haben in einem Urlaub aktiven Teil genommen - sie haben Skizzen gezeigt, haben gesungen und haben Gedichte erzählt.



An diesem Tag hat Pastor das Hingabe-Gebet über den Neugeborenen Denis - der Sohn unserer Schwester Irina getan.



Der spezielle Glückwunsch hat Vitaly und Ania Avdeev geklungen. Sie haben Jahrzehnt des gemeinsamen Lebens an diesem Tag gefeiert.



## Der Feiertag der Ernte

Aktualisiert Sonntag, den 24. März 2013 um 15:42 Uhr

---

Auf die Beendigung des Kirchdienstes haben wir uns für die Kommunikation hinter einem festlichen Tisch versammelt.



Ruhm unserem Herrn für sein wunderbares Segen in unserem Leben!